
 

 

 神戸北民商ではこの間、2 名の新入会員を迎えました。1 人目は 30 代の内装業の

方で、「今までは税理士に頼んでいたが、様々な事情もあり今年からは自分で申告

したい」と HP を見て来所されました。2 人目はフェイシャル関係の業をされている

女性で、会員からの紹介で来所されました。2 名とも入会相談ののち快く入会とな

りました。昨年末から、廃業などで退会が相次ぎ、会員数が 500 を切ることが目前

まで迫っています。引き続きお知り合いの紹介をよろしくお願いします。 

1 月 16 日㈭北神区民センターにて 2025 年 1 回目となる理事会を開催、山田会長

を先頭に 11 名が参加しました。会議では、4 月 1 日現勢の維持・突破と 2025 年春

の運動方針の報告と確認が行われました。 
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